

20 de abril de 2020

Estimados compañer@s de carretera,

La plataforma estatal Riders x Derechos hemos conocido en los últimos días un nuevo calendario de movilizaciones promovido por asociaciones de riders de países latinoamericanos y España.

Si nuestras condiciones laborales anteriores a la crisis sanitaria del COVID-19 ya eran precarias, la pandemia las ha empeorado aún más. Estas plataformas han puesto en riesgo nuestra salud y la del cliente al no darnos ni EPI ni formación. No se salva ninguna empresa, Deliveroo, Shargo, Stuart, UberEats o Mission Box, entre otras. Además, algunas como Glovo, han aprovechado la crisis para bajar unilateralmente la tarifa base a la mitad y poner nuestro salario a merced de un "bono" que la empresa manejara a su antojo.

Es por todo ello que desde nuestra plataforma queremos que nuestros compañeros sepan que:

- Apoyamos cualquier huelga, manifestación y reivindicación que se haya llevado a cabo hasta el momento o que se vaya a realizar en cualquiera de las ciudades del Estado durante los próximos días, motivos no nos faltan.
- Proporcionaremos el apoyo jurídico del que disponemos a cualquier compañero que sea identificado, multado o sancionado por parte de las empresas o autoridades por ejercer su derecho a reivindicar unas condiciones laborales dignas.

Entendemos que el principal motivo y la prioridad de todos nosotros es la de revertir el cambio de tarifas tan injusto que hemos sufrido.

Asimismo, seguimos defendiendo que, con la actual relación laboral como falsos autónomos, estos cambios repentinos de las condiciones laborales se van a seguir efectuando sin control alguno, igual que han hecho esta vez, lo volverán a hacer en un futuro una y otra vez. Es por ello que llevamos defendiendo desde hace más de 3 años que la única manera de blindar y asegurar nuestros derechos laborales es reconociéndonos como trabajadores, como ya han hecho las Inspecciones de Trabajo o decenas de sentencias tribunales. Esto con contrato laboral no pasaría.

También nos parece importante añadir que, para ser más fuertes y que se nos escuche más lejos, tenemos que actuar de manera conjunta, coordinada y más organizada de lo que hemos hecho hasta ahora. Todas las asociaciones y grupos de riders estamos obligados a trabajar conjuntamente en la lucha por nuestro futuro. Es por ello que ofrecemos nuestra plataforma para articular un movimiento coordinado y unificado para todos los riders que quieran luchar por unas condiciones laborales dignas, teniendo en cuenta la experiencia que tenemos en los ámbitos judiciales y las mismas protestas que dieron inicio al movimiento, así como la protección frente a las penalizaciones de las empresas o actividades de las autoridades. En breve lanzaremos nuestra web, a través de la cual podemos crear un canal que unifique todos los grupos y chats en los que todos estamos ahora. Así podemos empezar a articular una organización más eficiente donde todos los riders y asociaciones podamos expresarnos y aportar nuestro granito de arena. Presentamos esta propuesta como punto de partida, asimismo estaremos encantados de escuchar otras propuestas.

Queremos mandar también un mensaje a los políticos y gobierno, ya que en sus manos está que estas empresas cumplan con la ley y las sentencias judiciales. Urge que se legisle y se solucione de una vez por todas la precariedad que hoy vivimos los riders. Si este modelo se permite, se extenderá a otros sectores, afectando a millones de trabajadores, perdiendo los derechos conseguidos durante décadas. Todos ganaremos, los trabajadores ganaremos derechos laborales y el estado ingresará centenares de millones de euros que actualmente estas empresas están defraudando.

Queremos finalizar mandando un mensaje a todos los compañeros que se han levantado, se han manifestado y no van a permitir que se pisoteen nuestros derechos laborales:

**ESTAMOS HACIENDO HISTORIA.**

Atentamente:



Riders X Derechos